



TUDOR



COUPE DU MONDE
RUGBY
FRANCE 2023

CHRONOMÉTREUR OFFICIEL

TUDOR, CHRONOMÉTREUR OFFICIEL DE LA COUPE DU MONDE DE RUGBY 2023™ EN FRANCE

Dans le cadre de son partenariat de longue date avec World Rugby™, TUDOR est le Chronomètreur Officiel de la Coupe du Monde de Rugby 2023™, qui se tiendra du 8 septembre au 28 octobre en France. Le rugby est un sport sans concession qui place l'audace au cœur de ses valeurs, ce qui reflète parfaitement l'état d'esprit qui anime la marque horlogère depuis sa création.





Avec 30 joueurs qui s'affrontent à haute intensité sur le terrain pour marquer un essai à son adversaire, le rugby est le sport collectif par excellence. Mélange de vitesse, de puissance et d'audace, il demande une véritable cohésion. Face à des défenses toujours mieux organisées, le contact direct n'est pas toujours la meilleure approche, d'où l'intérêt de développer un style plus fluide et imprévisible. Bien que le sport ait grandement gagné en popularité durant ces vingt dernières années, il n'a rien perdu de son authenticité. . Qu'il s'agisse du respect porté à l'adversaire et à l'arbitre sur et en dehors du terrain, le rugby a su conserver son esprit d'équipe et de camaraderie.

Ce sont ces valeurs nobles et le sens de l'audace véhiculé par ce sport, reflétés dans le positionnement sans concession de TUDOR depuis 1926, qui ont conduit la marque suisse à s'associer à World Rugby™ en 2017 dans le cadre de sa campagne #BornToDare. En plus des Coupes masculine et féminine de Rugby™ à XV et de la Coupe du Monde Sevens, TUDOR soutient le Championnat annuel des -20 ans, qui offre un tremplin aux étoiles montantes de la discipline. TUDOR s'est également associée aux World Rugby™ Awards qui récompensent chaque année les meilleures équipes, ainsi que les meilleurs joueurs et officiels de match de la saison. Enfin, TUDOR soutient le Rugby Hall of Fame – une institution établie à Rugby, au Royaume-Uni, ville qui a vu naître la discipline dans les années 1820 – pour rendre hommage à ceux qui ont contribué à la notoriété du jeu.

UNE QUATRIÈME COUPE DU MONDE DE RUGBY™ POUR LES ALL BLACKS ?

La 10^e édition de la Coupe du Monde de Rugby™ – le troisième plus grand événement sportif au monde, qui se tient tous les quatre ans – se déroulera en France, pour la première fois depuis 2007, et s'annonce comme la meilleure à venir. TUDOR est le Chronomètreur Officiel des 48 matchs qui seront disputés par 20 équipes sur neuf sites dans neuf villes différentes. La Coupe du Monde de Rugby 2023™ se tient l'année où la discipline célèbre le 200^e anniversaire de sa création attribuée à William Webb Ellis, jeune élève au collège de la ville de Rugby qui donnera son nom au jeu.

Les équipes participantes incluent les célèbres All Blacks, qui représentent fièrement la Nouvelle-Zélande en tant que triples champions du monde (1987, 2011, 2015) et qui sont prêts à remporter une fois de plus le Trophée Webb Ellis. TUDOR est le Chronomètreur Officiel de la compétition et des All Blacks, dont l'histoire remonte à plus d'un siècle. C'est l'une des équipes mythiques les plus performantes sur la scène sportive internationale, avec plus de 77 % de test-matches remportés. Ils entraînent le jeu vers de nouveaux sommets en tant que groupe, et transmettent à chaque nouvelle génération de joueurs la pérennité de la légende. Les All Blacks montrent qu'ils sont prêts à tout en exécutant le haka avant chaque test match. C'est une danse guerrière connue dans le monde entier, héritage des Maoris.





LE MONDE EST DANS L'ATTENTE

L'emblématique Stade de France, situé dans la capitale française, Paris, accueillera les événements les plus marquants du tournoi, dont le match d'ouverture et la finale. Le 8 septembre, la France affrontera la Nouvelle-Zélande lors de la rencontre d'ouverture, qui pourrait sans aucun doute être une finale digne de ce nom si les deux équipes venaient à se rencontrer dans ce même lieu 51 jours plus tard.

Le monde attend avec impatience de voir les hôtes jouer contre les All Blacks pour leur première rencontre en Coupe du Monde de Rugby™ depuis 2015, à l'époque où la Nouvelle-Zélande avait marqué neuf essais et infligé aux Bleus le score de 62-13 à Cardiff, au Pays de Galles, en route vers une nouvelle campagne victorieuse de la Coupe du Monde.

Depuis lors, la France s'est de nouveau illustrée comme l'une des équipes les plus performantes de World Rugby™. Elle fait également partie des favoris pour remporter le tournoi et décrocher une première victoire à domicile lors de la Coupe du Monde de Rugby™. Toutefois, l'équipe ne pouvait pas commencer face à un adversaire plus redoutable que les Néo-Zélandais, détenteurs de multiples victoires.



神奈川県・横浜市

À PROPOS DE TUDOR

TUDOR est une marque horlogère suisse proposant des montres mécaniques au style sophistiqué, de qualité supérieure et d'un rapport qualité prix incomparable. Les origines de TUDOR datent de 1926 quand « The Tudor » fut enregistrée en tant que marque pour le compte de Hans Wilsdorf, fondateur de Rolex. Ce dernier établit la société Montres TUDOR SA en 1946 pour fabriquer des montres respectant la qualité et la fiabilité traditionnelles de Rolex à un prix plus accessible. Au fil de l'histoire, les montres TUDOR ont accompagné les individus les plus audacieux de par le monde au cours de leurs expéditions terrestres, glaciaires, aériennes ou sous-marines. Aujourd'hui, la collection TUDOR inclut des lignes emblématiques telles que Black Bay, Pelagos, TUDOR Royal ou Ranger. Depuis 2015, TUDOR propose des Calibres Manufacture mécaniques dotés de multiples complications.

À PROPOS DE WORLD RUGBY™

La mission de World Rugby™ est de promouvoir le rugby et ses valeurs qui forgent le caractère dans le monde entier afin de faire évoluer et de renforcer ce sport pour tous. La communauté mondiale de rugby rassemble 9,1 millions de joueurs et 338 millions d'adeptes au sein de 121 fédérations membres dans six régions.

La Coupe du Monde de Rugby 2023™ établira de nouveaux standards en termes de responsabilité sociale, d'inclusion et de développement durable pour un grand événement de rugby, en visant quatre piliers principaux pour l'héritage du tournoi : agir pour le développement durable et l'économie circulaire ; soutenir l'éducation, la formation et l'emploi ; respecter et protéger l'environnement et promouvoir l'inclusion en défendant l'égalité des sexes.

